



Samedi 3 décembre, se sont déroulés les « Entretiens de l'excellence », une opération organisée pour la première fois à La Réunion par le Club XXIème siècle avec le partenariat du Conseil général et du Conseil général des Jeunes. La Présidente du Conseil général, Nassimah Dindar, accompagnée de Bruno Mamindy-Pajany, Vice-président délégué à l'Education, avaient fait le déplacement pour saluer cette initiative.

Plus d'informations (photos, vidéo et compte-rendu détaillé) [en cliquant ici](#)